

Am Samstag, 6. Juli 2019

Den Mythos Porsche erleben: 10. Porschetreffen in Bad Füssing

Bad Füssing - Mehr als 70 Jahre nachdem der erste Porsche-Sportwagen auf die Straße rollte, ist der Mythos Porsche lebendiger denn je. Einmal im Jahr erfasst das Porschefieber auch die Region Bad Füssing: beim jährlichen Porschetreffen in Europas beliebtestem Heilbad. Das Stelldichein der Porsche-Fans ist mittlerweile eine feste Größe im prall gefüllten Bad Füssinger Veranstaltungskalender. Das 10. Porschetreffen in diesem Jahr beginnt am Samstag, 6. Juli, ab 9 Uhr auf dem Gelände des Freizeitparks in Bad Füssing. Besuchern und Teilnehmern bietet sich an dem Tag die Chance, sich über die unglaubliche Vielfalt der Porsche-Modelle von klassisch bis modern zu informieren. Der Event-Tag ist vollgepackt mit zahlreichen Attraktionen.

„Das Treffen ist ein Erlebnis für Porschefahrer, alle die es werden wollen und alle, die der Mythos Porsche fasziniert“, sagt Christian Kaiser, Initiator der Veranstaltung. „Wir hatten uns 2010 das Ziel gesetzt, einmal im Jahr in Niederbayern ein Treffen für Porschebegeisterte und jene, die es werden möchten, ins Leben zu rufen“, so Christian Kaiser. „Europas größtes Thermalbad Bad Füssing mit den äußerst attraktiven Einrichtungen war und ist für diese Veranstaltung perfekt!“

Wirkt und wirkt und wirkt, mit der Kraft der 3 Thermen.

27. Juni 2019

Presse-Information



Spektakuläre Ausstellungsstücke beim Porsche-Treffen in Bad Füssing: Porsche-Rennfahrzeuge begeistern jedes Jahr das Publikum.



Porsche-Sportwagen unterschiedlichster Baujahre machen im Bad Füssinger Freizeitpark 70 Jahre Porsche-Geschichte hautnah erlebbar.

Fotos: Kur- & GästeService Bad Füssing

Kur- & GästeService Bad Füssing
Rathausstraße 8, 94072 Bad Füssing
Telefon: 0 85 31/97 55 80
Telefax: 0 85 31/21 36 7
tourismus@badfuessing.de
www.badfuessing.com

BAD FÜSSING
wirkt und wirkt und wirkt